

NOMBRE:

José Gabriel Mérida Nájera

DOCENTE:

Jose Álvaro Romeo Peláez

MATERIA:

Historia de la arquitectura Mexicana

CUATRIMESTRE:

3•

FECHA:

08/08/2024

Normativa y reglamentos

En el proceso de intervención al mercado primero de mayo, realizamos una serie de análisis para ver cuál era la mejor opción de remodelación y se optó por un restaurante, en este restaurante buscamos mantener los datos que nos dio el INAH, para que siga siendo parte de una zona histórica, se busca mantener la base de los muros y la parte principal de este mismo mercado, se busca darle un toque innovador y tratar de aprovechar todos los espacios para una mejor repartición, en la parte central donde se ubica el patio se hará una remodelación para darle espacio a los comensales, haciendo que esta sea la parte más amplia, haciendo que entren más personas, el mercado cuenta con alrededor de 20 restaurantes, lo que se busca es bajar esa cantidad a 9 haciendo los espacios más amplios y poniendo una zona de baños más amplia y para personas con discapacidades, también tratamos de que los pasillos para el tránsito de personas sea más amplio, para el techo central que actualmente es de lámina se propone un techo de cristal sostenido de vigas de metal reforzadas.

En conclusión mantendremos las bases del mercado, como lo son muros y parte del techo, solo se buscaría ampliar los espacios en cocinas y baños para tener una mejor circulación, se retiraría la parte central de los puestos ya que aquí entraría el aérea de comensales y un área verde donde se busca tener algo llamativo, también se agregaría un área de recepción y una bodega general para la zona de puestos.